
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第 1回白山公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 2年７月 22日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 30 分 

(3) 開催場所 白山公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

岡山秀昭委員 北川喜教委員 坂下博行委員 小原信二委員 

加藤智也委員 奥野恵子委員 新谷英夫委員 堀江和佳奈委員 

水野国宏委員 生田健一委員 稲葉多津子委員 

(5) 欠席委員氏名 恒本邦夫委員 堀江しのえ委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
館長 表 利右衞門 

主事 上坂祐美子  主事 梅田美穂 

(7) 会議議題 

（１）委嘱状の交付について 

（２）令和２年度白山公民館事業計画について 

（３）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 2年度 第 1回白山公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

市民憲章唱和、公民館長あいさつ、委嘱状交付、自己紹介 

公民館運営協議会委員長選出 

→委員長に岡山委員が選出され、満場一致で承認され、委員長

挨拶 

協議事項 

・令和２年度白山公民館事業計画について説明・協議し承認 

・新型コロナ感染予防に係る公民館の使用や対応について説明 

【質問・意見】 

・山干飯学級の計画について、地元の自然を活用した事業に取り

組まれて良いと思う。若須岳の登山道は整備されているのか？ 

  →今年度、振興会自然環境部で若須岳の登山道整備を計画し

ていると回答 

・新型コロナの関係で様々な事業が中止や延期となっているが、 

 今後の事業についてはどうなるのか？ 

  →6月 27 日に振興会の総会が開催され、徐々に活動を再開し

ているが、今後は感染状況を判断しながら慎重に進めると

回答 

   

(11) その他 なし 

 


